

des Waldes gelangt. Es mochte hübsch anzusehen sein in dem grünen Blätteraal, wie die schöne Frauengestalt auf dem edlen, zierlich geschmückten Pferde saß, und von einer Seite der ehrwürdige Priester in seiner weißen Ordenstracht, von der andern



der blühende junge Ritter in bunten hellen Kleidern mit seinem prächtigen Schwerte umgürtet, achtsam beihergeschritten. Guldbrand hatte nur Augen für sein holdes Weib; Undine, die ihre lieben Thränen getrocknet hatte, nur Augen für ihn, und sie geriethen